

Semana 7
Tarea de ESTUDIOS SOCIALES
FECHA: 24 03 2021

Tema: *La educación en la Real Audiencia de Quito*

INDICACIÓN: Unir los aspectos y personajes que se destacaron en la Real Audiencia de Quito en el ámbito de la educación.

Los colegios:

Pasó a ser dominio de los criollos y españoles, pues, para ingresar a un colegio o recibir el título, debían comprobar su «pureza de sangre»

La educación:

Superó la discriminación por ser hijo de indio y mulata y fue médico, teólogo y abogado, las únicas tres profesiones posibles en la Colonia.

José Mejía Lequerica

Excluyeron a los indígenas de la enseñanza de algunas materias que en adelante podrían significar la competencia a los colonos españoles.

Eugenio Espejo

Fue el primer ecuatoriano en dibujar el mapa del país, con pleno conocimiento de su geografía. Su sabiduría e interés por su país y los conocimientos acumulados sorprendieron a la Misión Geodésica francesa que visitó Quito en 1736, dirigida por Charles-Marie de La Condamine.

Pedro Vicente Maldonado

A principios del siglo XIX, no pudo recibirse de médico por esos impedimentos, pese a ser un estudiante brillante e hijo de un español y una mestiza.

Juan de Velasco

Fue precursora las causas revolucionarias; fue afortunada al leer gran cantidad de obras proporcionadas por su hermano (en ese tiempo la mujer estaba privada de muchos privilegios, entre ellos el de la educación).

Manuela Espejo

Estaba escribiendo la Historia del Reino de Quito cuando fue expulsado de la Audiencia de Quito por orden del rey de España en 1767.

Al llegar a Italia, lugar de su exilio, Velasco reinició la escritura de su Historia

Prof. Daniel Torres